

令和2年9月18日

保護者各位

附属桐が丘特別支援学校長

10月5日以降の授業について

10月5日以降の授業についてお知らせします。

8月末から新型コロナウイルスの感染者数が一定程度で推移していること、東京都においても感染警戒レベルが1段階引き下げられたことなどを踏まえ、10月5日より全員登校とします。

児童生徒の生命の安全を第一とするとともに、可能な限りの学習保障をする観点から検討しましたので御理解の程よろしく申し上げます。

なお、この措置は、新型コロナウイルスの感染拡大状況によって変更することがあることを申し添えます。

【10月5日(月)からの授業について】

- ①全員登校とします。(登校に不安のある方は、学級担任に申し出てください。)
- ②小学部と中・高等部の時差登校、5分の短縮授業を継続します。
- ③10月12日(月)より、後期授業時間割となりますので御確認ください。

1 対応の基本

- ・給食、トイレ指導等は、小学部、中学部、高等部内での指導体制を基本とし、学部を越えた教職員と児童生徒の接触を低減するように努めます。
- ・各教科指導は、感染症対策に留意して対面で行います。
- ・自立活動の指導についても感染症対策に留意して、対面で行います。身体接触を伴う指導内容や対面による指導については、5分程度を目安として、区切りをつけながら距離を確保し、十分な換気を行って指導を続けます。(これまでとの変更点)

2 感染症対策について

- ・「新型コロナウイルス感染症拡大防止対策について」に沿って継続します。

以上